



EDITORIAL

La base de un sistema democrático

Este fin de semana, la región de Arica y Parinacota será protagonista en el escenario cívico nacional al realizar sus elecciones comunales y regionales, un proceso que convocará a más de 194 mil ciudadanos. La cuidadosa preparación de este evento, coordinado por la Delegación Presidencial Regional, ha contado con una intensa planificación orientada a asegurar una jornada tranquila y republicana.

La colaboración del Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID), que articula una amplia red de servicios y organizaciones de seguridad y emergencia, destaca la importancia que estas elecciones representan para la región y el país.

Con voto obligatorio y la extensión de la jornada de votación a dos días, se busca facilitar al máximo la participación ciudadana, garantizando a los electores tiempo y espacio para cumplir con su deber cívico. Las Fuerzas Armadas y

de Orden, en conjunto con el Servicio Electoral y otras entidades, han tomado medidas para brindar la seguridad necesaria en cada uno de los 57 locales de votación. Así, quienes acudan



Este fin de semana Arica y Parinacota elegirán a sus autoridades, en un proceso que va más allá de sólo marcar un voto”.

a votar podrán hacerlo en un ambiente seguro y con la certeza de que sus derechos serán resguardados.

El espíritu republicano de esta jornada no solo se refleja en la logística y seguridad, sino también en el enfoque inclusivo que asegura la participación de las

personas con discapacidad. La región ha implementado medidas para facilitar el acceso y asistencia a quienes lo requieran, un esfuerzo clave para fortalecer la democracia y la igualdad de oportunidades en el proceso electoral.

Este es un momento crucial, especialmente en una región que se enfrenta a desafíos específicos en cuanto a representación y gestión pública. Sin embargo, en una democracia altamente centralizada, es esencial que los votantes comprendan las competencias de cada cargo y voten de manera informada, considerando las propuestas viables y el rol real de quienes serán electos.

Este fin de semana no es solo una oportunidad para elegir a las autoridades, sino para demostrar que la participación ciudadana es la base de un sistema democrático saludable. Es un llamado a cumplir con el deber cívico y a votar con conciencia.